

EL VIEJO TOPO

Bricmont, Jean

Imperialismo humanitario

El uso de los Derechos Humanos para vender la guerra

Tras el fin de la Guerra Fría, la idea ¿Derechos Humanos? ha sido utilizada como justificación por parte de los poderes militares y económicos ¿singularmente por parte de Estados Unidos? para tomar el control de otros países, mediante una ¿intervención humanitaria?. Los criterios utilizados para llevar a cabo esa intervención son arbitrarios, pero en cualquier caso conducen con frecuencia a un escenario en el que las víctimas, en lugar de disminuir, aumentan. Así ha sucedido en Yugoslavia, y más recientemente en Kosovo, en Afganistán e Iraq, por citar casos que están en la mente de todos.

La ¿ideología de la intervención? ha sido compartida ampliamente por la izquierda, ciega ante el hecho de que los nuevos modos del imperialismo hoy se enmascaran bajo la defensa de los Derechos Humanos. Poniéndolo de manifiesto, Jean Bricmont establece el verdadero papel que cumple la ideología intervencionista en la expansión del imperialismo, y describe el papel que juega Estados Unidos, secundado por la OTAN y la Unión Europea, en un incremento de las acciones bélicas que pueden calificarse ya de guerra global.

Jean Bricmont (Bélgica, 1952), es profesor de física teórica en la Universidad de Lovaina. Su actividad científica le ha merec...



JEAN BRICMONT

IMPERIALISMO HUMANITARIO

El uso de los Derechos Humanos para vender la guerra

PRÓLOGO DE NOAM CHOMSKY / PREFACIO DE FRANÇOIS HOUTART

EL VIEJO TOPO

Editorial	El Viejo Topo
Páginas	240
Tamaño	215x150x0 mm.
Idioma	Español
Tema	Política y sociología
EAN	9788496831834
PVP	25,00 €
PVP sen IVE	24,04 €



9788496831834